



たちばなだより

令和6年1月25日
第11号 
名古屋市立橘小学校



3学期も、よろしくお願ひ申し上げます



1月9日（火）から3学期が始まりました。冬休みのすてきな思い出とともに元気に、仲良く、笑顔で、楽しそうに、登校する子どもたちの姿が見られました。

休み時間には、多くの元気な姿が見られ、長縄大会に向けて力を合わせて練習をしています。ご家庭でも、お話を聞いていただいたり、励ましたりしてください。

来月の2月21日（水）と22日（木）には、授業参観と学級懇談会を実施します。ぜひご参観ください。

学校の教育活動に対しまして、3学期も、引き続き、ご理解とご協力いただきますようお願い申し上げます。



みんなで力を合わせて長縄を練習中！



「学校生活に関するアンケート」ありがとうございました



2学期に、学校の取り組みについての「学校生活に関するアンケート」を実施しました。ご協力をいただき、本当にありがとうございました。学校行事やたてわり活動の項目では、「そう思う」「ややそう思う」という満足群の回答を約98%の方からいただきました。

今後は、体力作りや情報発信の方策の改善を含め、教職員による振り返りや学校評議員会での課題の検討をふまえ、いただいた回答や意見を糧とし、教育活動に反映していきます。

子どもたちのアンケート結果を含めた全体につきましては、後日、お伝えする予定です。



1月19日（金）交通指導に感謝をする会



交通指導員さんや朝の交通当番をさせていただいている保護者の方々に対し、感謝の気持ちを表す「交通指導に感謝をする会」を1月19日（金）に行いました。

代表児童7名が感謝の言葉を発表したり、代表委員が「交通安全宣誓カード」を手渡したりしました。互いを称える拍手が学校に響き渡る心温まる時間となりました。

また、代表委員会の子どもたちが中心となり、より素敵な挨拶を交わすことで自分たちの安全も向上するとの考えで、リニューアルが計画されていた「あいさつの碑」が「交通指導に感謝をする会」で全校に披露されました。

子どもたちの登下校の安全については、日頃より、交通安全の表彰を受けた「橘学区みまもり・たい」の方々にも活動していただいています。

3学期も、子どもたちの安全のため、皆様方のご理解、ご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。



いつもありがとうございます！



「あいさつの碑」が新しくなりました！